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平成２２年 第６回教育委員会 会議録

日 時 平成２２年４月２１日（水）午後４時～４時４０分

場 所 向日市民会館 第５会議室

出席委員 前田委員長、雨宮委員、白幡委員、松本委員、奥野教育長

欠席委員 なし

事 務 局 教育部長、次長、教育総務課長、生涯学習課長、学校教育担当課長、総

括指導主事、中央公民館長、文化財調査事務所長、天文館長、指導主事、

教育総務課係長

議 題

議案第１１号 向日市教育委員会事務局組織規則の一部改正について

議案第１２号 向日市立の小学校及び中学校に勤務する府費負担教職

員の服務に関する規程の一部改正について

報告第 １号 向日市文化資料館管理運営規則の一部改正について

委員会諸報告

傍 聴 者 なし

委員長

委員長

部長

開会宣言

会議規則第８条の規定により、平成２２年第３回及び第４回会議録の

承認を諮る。

（全員異議なし）

会議録は承認された。

議案第１１号「向日市教育委員会事務局組織規則の一部改正につい

て」を上程する。

― 議案第１１号 提案説明 ―

教育長印の新調に伴い、公印の印影表示等を改正するとともに、公印の告示に

関する規定を加えた。

（質疑なし）
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委員長

委員長

委員長

部長

委員長

委員長

委員長

部長

議案第１１号の採決を行う。 

（全員挙手）

全員挙手により、議案第１１号は承認された。

議案第１２号「向日市立の小学校及び中学校に勤務する府費負担教職

員の服務に関する規程の一部改正について」を上程する。

― 議案第１２号 提案説明 ―

労働基準法が一部改正され、時間外勤務代休時間制度が新設されたことか

ら、当該規程について所要の改正を行う。 
改正の内容は、月６０時間を越える時間外勤務手当の支給割合が引き上げら

れ、その割増支給分を有給休暇（時間外勤務代休時間）に代えることができる

こととされたため、その手続きに関する規定を新設した。

（質疑なし）

議案第１２号の採決を行う。 

（全員挙手）

全員挙手により、議案第１２号は承認された。

報告第１号「向日市文化資料館管理運営規則の一部改正について」報

告を願う。

― 報告第１号 報告 ―

平成２２年４月１日付け、教育委員会事務局職員の人事異動に伴い、補職名に

「主幹」を加え、その職務を規定した。

異動の内示が３月２６日に行われ、それに伴う当該規則改正を緊急に行う必要

があったことから、教育長に対する事務委任規則第５条の規定に基づき臨時代理

を行った。それを報告し、承認を求める。
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教育長

委員長

委員長

委員長

部長

委員

委員

総括指導主事

生涯学習課長

この規則改正が、人事異動に伴う比較的軽微な内容であったため、臨

時代理させていただいた。たとえ急を要する場合であっても、重要な案

件については、適宜教育委員会を開催し、上程すべきであると考えてい

る。

報告第１号について承認される方は、挙手を願う。

（全員挙手）

全員挙手により、報告第１号は承認された。

最後に、委員会諸報告について説明を願う。

― 平成２１年度行政評価（事務事業評価）の結果について ―

評価結果 拡大 １事業

一部現状どおり継続 ２事業

縮小 １事業

【委員の意見等】

国際理解教育推進事業（ＡＬＴ配置）に係る１次評価において、小学

校と中学校のＡＬＴ配置時数の見直しについて言及しているが、具体的

な見直し内容は。

放課後児童サポート事業について、現在は国庫補助金を財源として活

用しているが、それが削減される可能性はあるのか。

（事務局の応答）

○委員の質問について

小学校においては、教諭のスキルアップを図るとともに、ＩＣＴ機器

（デジタルテレビやＤＶＤなど）を有効活用することにより、ＡＬＴの

配置時数を減らしていくことが望ましいと考えている。逆に、中学校に

おいては、生きた英語に慣れ親しむ機会が更に必要であることから、

ＡＬＴの配置時数の増加が必要と考えている。

○委員の質問について

現在のところ削減される予定はないが、削減された場合の対策につい

ては、常に検討しておかなければならないと考えている。
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次長

委員長

― 平成２２年度年間行事予定について ―

小中学校における今年度の行事予定について報告

閉会宣言


